

Orientierungen; Gemeinderat

2015-150

27 175.30 Soziales/Integration; Individuelle Sozialhilfe; Sozialhilfe

Soziales + Jugend

Sozialhilfe Bonus/Malus; Abschreibung der Bonus-Malus-Verfahren der Jahre 2014, 2015 und 2016; Information

Bütikofer Stefan, Gemeinderat, SP: Der Redner informiert über die neusten und hoffentlich letzten Entwicklungen im Bonus-Malus-Verfahren. Nach der Beschwerde der Gemeinde Lyss im Jahr 2014 wurde das Verfahren vom Kanton sistiert. Es hat keine weiteren Malus- und Bonusverfügungen gegeben. Nach der gutgeheissenen Beschwerde hat die Gesundheits- und Fürsorgedirektion (GEF) das Verfahren abgeschrieben. Das heisst, es werden keine weiteren Bonus- und Malus-Verfügungen mehr gemacht. Möglich ist, dass es Bonus-Gemeinden gibt, welche dieses Verfahren anfechten werden. Gemäss Jurist ist es möglich, dass die Bonus-Gemeinden über den Lastenausgleich entschädigt werden, sofern der Entscheid zu ihren Gunsten ausfallen würde. Das Verfahren wird aber nicht weiterlaufen.

